
1 21 １　本市の福祉政策について 市 長

（１）介護保険施設について

　①介護保険施設の現状と今後の対策について

　②稼働中の介護保険施設の入所者数と待機者への対策について

（ （２）単身高齢者対策について

　①単身高齢者向け集合住宅について

）

2 3 １　南相馬市除染計画のこれまでの実効性について 市 長

（１）進捗状況とその結果について

　①各地における除染結果の状況について

　②除染終了後の地区説明会並びに個別結果報告について

　③基準値を下回らない箇所の今後の対応策について

　④除染後のホットスポット対策について
（ （２）農地除染と今後の営農再開の基本的考えについて

　①平成２６年産水稲作付の判断基準について

　②これまでの農地除染に係る事前調査の結果と今後の全体スケ

　　ジュールについて
） 　③除染方法の反転耕の有効性について

　④営農再開に向けた情報提供と営農指導のあり方について

（３）バイオマスの活用による農地除染の考え方について

　①農地における植物除染の考え方について

　②バイオマス関連での営農支援とその仕組みづくりについて

　③転作作物を含めた農業特区の要望について

２　市長の政治姿勢について 市 長

（１）旧警戒区域での生活対応のあり方について

　①帰還に向けた基本的考え方について

　②帰還と特例宿泊の考え方について

　③事業再開や営農再開に伴う特例宿泊の考え方について

（２）旧警戒区域内除染における本市のかかわりについて

　①国との連携状況について

　②国における計画見直しと今後の除染の進め方について
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3 23 １　震災・原発事故後の諸課題への対応策について 市 長

（１）除染について

　①２０キロメートル圏内外の除染の進捗状況と予算の執行額に

　　ついて

　②２０キロメートル圏内の除染のスケジュールの見直しについて

　③除染効果の確認と市民意識について
（ 　④高線量地区の方々の意識について

（２）市の将来像について

　①３区それぞれの将来像について

　②国の線引きにより壊れた地域コミュニティーの再構築と国の

　　責任追及について

） （３）エリアによる賠償の格差について

　①現状認識と今後の対応策について

　②２０キロメートル圏内の賠償と帰還を切り離すことについて

　③２０キロメートル圏内の賠償６分の５を求めることについて

（４）東電の不誠実な対応に対する今後の市の姿勢について

　①東電の現状認識と東電の対応に対する評価について

　②汚染水漏れをどう認識し、国や東電にどう対応したか

　③レベル３に格上げされたことについて

　④有事の際の対応について

（５）放射線に関する市民の健康不安解消策について

　①市の現状認識と今後の対応策について

　②命の重さと責任の所掌について

　③被曝許容量と科学的根拠について

4 14 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）東京電力福島第一原子力発電所事故による汚染水流出につ

　いて

　①東京電力及び国からの情報提供について

　②汚染水対策について

　③国の責任ある対応について
（ 　④政府の原発事故「収束宣言」の撤回について

（２）除染のスピードアップ策について

　①除染に対する市の姿勢について

　②除染方法について

（３）農地保全に伴う委託費及び面積について

　①除染特別地域内における農地保全委託事業の委託費について

　②農地保全事業の対象面積のとらえ方について

（４）ヨウ素剤の全世帯配備について
）
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5 13 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）行政経営の成果について

　①市長の３年８カ月の行政経営の成果と反省について

　②南相馬市の今後の課題について

　③市長再選について

（２）脱原発都市の宣言について

２　安心して暮らせる福祉政策について 市 長
（ （１）高齢者支援について

　①独居高齢者、高齢者のみ世帯の見守り対策について

　②高齢者の福祉サービスについて

　③介護施設の充実について

（２）医療連携による安心なまちづくりについて

　①市内医療機関の連携充実と推進について
） 　②休日当番医制度の拡充について

（３）障がい者雇用について

　①市役所の障がい者雇用の現状について

　②積極的な障がい者雇用の考えについて

３　全市除染の実現について 市 長

（１）全市の除染推進について

　①全市除染の取り組み状況について

　②市街地の除染について

　③グリーンパークを仮置き場として決断することについて

6 10 １　子供と市民の健康を守ることについて 市 長

（１）県民健康管理調査について

　①子供の甲状腺検査結果におけるＡ１、Ａ２判定の次回検査ま

　　での期間短縮への取り組みについて

　②全国の専門医の子供甲状腺検査無料受診体制構築について

　③甲状腺機能低下のチェック体制の確立について

（ 　④尿検査体制の確立について

（２）放射線被曝を少なくする努力について 教 育 長

　①学校給食の食材を１ベクレル未満にすることについて

　②小中学校に短期休養制度（仮称）の導入について

（３）生涯安心して検診・医療を受けられる体制づくりについて 市 長

　①放射線被曝健康管理手帳（仮称）の交付について

２　原発被災者の住宅対策について 市 長

（１）原発被災者の公営住宅の建設について
）
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7 6 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）南相馬市の将来像について

　①全国植樹祭招致について

　②相馬野馬追民俗文化財伝承施設（仮称）設置計画について

　③放課後児童クラブの現状と今後の対応について 教 育 長

　④被災者の生活再建について 市 長
（ 　　ア　防災集団移転促進事業について

　　イ　災害公営住宅について

　⑤本市の雇用対策について

　⑥中小企業への支援対策について
）

8 16 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）市長公約について

　①市役所を株式会社南相馬市役所に変えることについて

　②地域活力と元気なまちづくりについて

　③人財づくり（教育）による地域づくりについて 教 育 長

　④誰もが幸せに暮らせるまちづくりについて 市 長

（ 　⑤安心して暮らせるまちづくりについて

　⑥広域行政の推進について

２　農政の進展について 市 長

（１）現況の課題について
） 　①県浜地域農業再生研究センターについて

　②営農の再開について

　③放射能の移動調査について

　④水稲価格の固定化の要請について

３　学校の見直しについて 教 育 長

（１）学校環境の改善について

　①小中学校の再編について

　②公共施設地の借地解消について

　③「全国学力・学習状況調査」の結果と今後の取り組み

　　について
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9 8 １　本市の定住人口拡大について 教 育 長

（１）若者の帰還促進策について

　①保育所・幼稚園の無料化について

　②児童生徒の学力向上について

　③若い世代に対する優遇税制について 市 長

（２）市外からの移住促進策について
（ 　①窓口対応について（丁寧かつ詳しい案内等）

　②土地建物取得に関する支援について（優遇税制等）

（３）市の健康診断について

　①がん検診の無料化と検診項目の拡大について
） 　②ＷＢＣの無料化について

（４）受け入れ環境の整備について

　①原町区の道路整備について

２　放射線対策について 市 長

（１）除染の推進政策について

　①仮置き場確保に向けて市の積極的な介入について

（２）見える放射線拡大について

　①モニタリングポスト設置状況について

（３）巨大化する除染作業員宿舎周辺の対策について

　①交通渋滞・交通安全対策について

３　賠償について 市 長

（１）中間指針見直しについて

　①中間指針見直しに係る市の姿勢について

４　再生可能エネルギーについて 市 長

（１）再生可能エネルギーの導入計画について

　①本市の再生可能エネルギー導入計画について

　②バイオマスの活用計画について
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10 2 １　市長の政治責任について 市 長

（１）発災当初、市立病院で許可なく安定ヨウ素剤を配布・服用

　　　させたことについて

（２）「大地震・大津波予期」の文科省への抗議について

（３）「市民を被曝から守ること」について

　①「脱原発の原点は脱被曝」について
（ 　②脱原発への道筋について

　③放射線によるがん発生のメカニズムについて

　④子供甲状腺がんについて

　⑤国の「年１ミリシーベルト＝外の空間線量毎時０．２３
） 　　マイクロシーベルト」が現実に見合わないことについて

　⑥生活の中の汚染拡大「衣類被曝」について

（４）「原爆被爆者援護法、被爆者・原爆症認定基準」と市民の

　　　累積被曝について

　①現行法の被爆者認定基準について

　②２号入市被爆者の線量について

　③甲状腺がん患者と「原爆症認定」について

（５）「子ども被災者支援法」政府案について

　①特定避難勧奨地点の設定解除等に伴う「支援法」による避難

　　継続等の要求について

11 7 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）防災計画について

　①福島第一原子力発電所の現状認識について

　②災害時相互援助協定のあり方について

（２）復興加速化策の考え方について

　①市の復旧・復興事業の進捗状況について

（ 　②入札不調対策について

（３）企業誘致の考え方について

　①誘致企業に係る立地計画の進捗状況について
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12 11 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）除染について

　①仮置き場未定地域の対応について

　②農地及び里山の除染の今後について

　　ア　農地除染について

　　イ　里山除染について

（ 　③除染作業後の評価とその結果の公表について

　④再除染について

（２）補償について

　①自主除染のための屋敷林伐採に対する補償について
） （３）土地利用計画について

　①応急仮設住宅用地の跡地利用について

（４）雇用について

　①企業誘致についての見通しと対応について

（５）全国学力・学習状況調査について 教 育 長

　①本市における調査の結果分析と、今後の取り組みについて

13 15 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）避難指示について

　①避難指示解除の時期について

　②発災から６年後を解除時期とする考えについて

（２）除染について

　①生活圏の森林除染の方法について
（ 　②住宅等の瓦の除染方法について

（３）被災者に対する住宅政策について

　①原発被災者を対象とした復興公営住宅について

　②応急仮設住宅の住み替えについて

（４）教育行政について 教 育 長

　①本市の教育環境の充実について

　②中高一貫教育の導入について

）

14 4 １　農業再生に向けて 市 長

（１）高齢化社会の中での農業への取り組み方について

　①高齢者を巻き込んだ農業の再生について

　②昔からの「結い」の農業形態について

（２）２０キロメートル圏内の農業への考え方と取り組み

　　　について

　①稲作だけに頼らない農業経営について

（ ２　災害公営住宅について 市 長

（１）生き生きとした生活が送れる環境整備について

　①集会施設の整備について

）
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